
●浅川条汰（2023 年 昭和大卒） 

はじめまして。研修医 2年目の浅川条汰です。当院での研修が始まって 1年が経ちました。私

自身まだまだ未熟ではありますが、新しく後輩が入職し、教わるだけでなく教える機会も増えま

した。 この 1 年間で先生方からご指導いただいたことを少しでも後輩へ還元しつつ、これまで

以上に自己研鑽も積まねばと身が引き締まる思いです。当院の研修は成長のチャンスが沢山

ある最高の環境だと思います！皆さんも私たちと一緒に働きませんか？ぜひ一度見学に来て

みてください。お待ちしています。 

 

●淺田晃平（2023 年 東邦大卒） 

初めまして！研修医 2 年目の淺田晃平です。新しく入職した後輩を見ながら、昨年度の長い

ようであっという間な１年に想いを馳せるそんな日々です(笑)実際に思い出すことは同期や上

の先生方との楽しい思い出よりも、苦しみながらも周囲の支えで乗り越えた日々を思い出しま

す。楽しい時も辛い時も支えてくれるこの環境で仕事ができることは本当に恵まれています。

百聞は一見に如かず！皆さんと一緒に働けることを楽しみにしてます。 

 

●伊東拓海（2023 年 香川医科大卒） 

初めまして！研修医 2 年目の伊東です。働き始めてあっという間に 1 年が経ちまだまだ未熟

な面がある一方で後輩に教えるという立場になりました。当院は研修の中で忙しい時もありま

すが、仕事はもちろん私生活の中でも楽しいことがとても多く本当に充実しているなと感じてい

ます。ぜひ一度見学に来ていろいろお話ししましょう！！ 

 

●大倉将太（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修医生活 2年目が始まり、活気に溢れた同期や上級医の先生方に囲まれ、学びの多い

日々を送っています。研修医が主体的に考え、実践する機会が数多くあり、充実した研修生

活を送ることができています。日々の勉強会や N棟ローテーションなど、研修医の学びの場が

充実しています。是非見学にいらして当院の雰囲気を体感してください! 

 

●小川夏実（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修が始まり 1 年が経ちましたが、指導医の先生方や先輩方、コメディカルや臨床研修室の

方々の温かく細やかなご指導のもと充実した研修生活を送ることができています。学生の頃病

院見学や実習で感じた先輩方への強い憧れは、研修医となった今、より鮮明な目標として

日々の大きなモチベーションへと繋がっています。百聞は一見にしかず、是非当院へ見学に

いらしてください！ 

 

●住友秀太（2023 年 筑波大卒） 

当院は社交的な人が多く、出身も様々であり、日々、新鮮で刺激的な研修生活を送っておりま



す。 

東京タワーを望む立地にあり、大きいデスクを備えた研修医室、安くて美味しい職員食堂があ

る点がおすすめです。ぜひ一度見学に来ていただき、当院の雰囲気を肌で感じてみてくださ

い！ 

済中で、医師として最高のスタートを切ってみませんか？ 

 

●玉村桜子（2023 年 広島大卒） 

さいちゅうでの研修も 1 年を迎えました。必死で研修した毎日も気付けばあっという間でした。

当院での研修は毎日刺激的で、指導医の先生方も非常に熱心でとても楽しいです。新しく入

ってきた 1 年生と一緒に当直をすると、教えたり質問されることで自分の学びにもつながること

が多く、新たな視野を得られると感じています。まだまだ未熟者ではありますが、これからも襟

を正し頑張っていこうと感じたフレッシュな春でした！いい病院です！ぜひ一緒に働きましょ

う！ 

●中村凌輔（2023 年 慶応義塾大卒）  

入職してから 1年が経過し、大変刺激的な毎日を送っています。上級医の先生方は非常に教

育熱心で様々なことを教えてくださり、同期は「よく遊びよく学ぶ」精神を大切に互いに切磋琢

磨しております。 

もし少しでも興味があれば、ぜひ一度当院の見学にお越しください。お待ちしております。 

 

●原田崚我（2023 年 慶応義塾大卒）  

研修医 2 年目の原田崚我と申します。入職から早 1 年、時の流れの早さに驚いています。そ

れほど済中での研修は充実したもので溢れていて大変ながらも毎日が楽しくて仕方がありませ

ん。辛くなることもありますが、その時には頼れる先輩や同期、後輩が手を差し伸べてくれます。

志に溢れた職員の方々に囲まれ、切磋琢磨して努力していける環境で研修ができることに本

当に感謝の気持ちでいっぱいですし、この環境を是非感じてもらいたいなと思います！是非

一度見学にいらしてください！ 

 

●渡邉剛史（2023 年 東北大卒） 

ホームページを見て頂きありがとうございます！ 

2年目の渡邉剛史と申します。 

済生会中央病院に入職してあっという間に 1 年が経ちますが、未だにわからないことが多く、

医療の世界とは何と奥深いんだと感じる日々です。 

しかしその中でもさいちゅうという場は毎日が充実しており、成長を感じれる場所だと思います。 

最高の先輩と同期が待っているので、是非受けてくださいね！お待ちしてます！ 

 



 


